

Guter Saisonstart für junge SVW-Leichtathleten

Vier Podestplätze bei den Schülermehrkämpfen in Ihringen

Einen guten Einstand in die neue Bahnsaison hatten die sieben jungen SVW-Starter bei den traditionell zu Saisonbeginn stattfinden Schülermehrkämpfen auf der Sportanlage in Ihringen, wo auch in diesem Jahr Drei- bzw. Vierkämpfe für die Altersklassen W8/M8 bis W15/M15 angeboten wurden.

Einen Waldkircher Doppelsieg gab es bei kühlem und nicht gerade athletenfreundlichem Wetter im Vierkampf der Altersklasse W10 (50 Meter, Weitsprung, Schlagballwurf und Hochsprung) durch Matylda Duda und Lisa Syassen, die beide mit ausgeglichenen Leistungen in allen Disziplinen die Plätze eins und zwei belegten.

Die dritte Podestplatzierung gab es für die Waldkircher Mädchen durch Elena Wölfle, die mit sehr guten Leistungen über 50 Meter und im Weitsprung im Dreikampf der Altersklasse W11 (50 Meter, Weitsprung, Schlagballwurf) den zweiten Platz erreichte.

Bei den Schülern gelang Floh Wehrle ein ausgeglichener Dreikampf, der mit dem dritten Platz in der Altersklasse M10 belohnt wurde.

Die weiteren SVW-Platzierungen: Heimo Hummels (Platz 4 im Dreikampf/M10), Emma Götz (Platz 7 im Dreikampf/W11) und Ben Himmelsbach (Platz 8 im Dreikampf/M11).



Foto (Verein):die jungen SVW-Starterinnen in Ihringen